

GRADUACION DE SALVADOREÑOS .- Fort Bragg, Carolina del Norte, mayo 5. El sargento mayor de Bolnas Verdes, Thomas Squier, y su hijo Thomas, de 9 años, saludan la bandera norteamericana, durante las ceremonias de graduación de 957 soldados salvadoreños, que completaron el entrenamiento básico en Fort

Venezuela a la Cabeza de Países Apoyan Argentina

NACIONES UNIDAS, las Malvinas. mayo 5 (AP). Venezuela El embajador venezo-encabeza un movimiento lano, Alberto Martini Urde la mayoría de los países de América Latina y el Caribe, para dar pleno res-paldo a la Argentina, en su conflicto con la Gran Bre-taña por las islas Malvinas y condenar "los actos de a-gresión" de esa potencia extracontinental contra

gresión" de esa potencia extracontinental contra una nación americana.

El grupo latinoamericano en las Naciones Unidas, constituido por unos treinta países, se reunió ayer y volverá a hacerlo posiblemente a última hora de hoy —está en gestación una resolución que demanda la cesación de demanda la cesación de las hostilidades de las fuerzas británicas y argen-tinas—. La búsqueda de una solución negociada del problema y condena la actitud belicista británica en

daneta, consultado al respecto, expresó que el Grupo Latinoamericano se reunió para discutir diversas ideas, en torno al conflicto bélico en el Atlántico Sur. Señaló que "los repre-sentantes latinoamericanos concibieron la idea de encomendar a Venezuela que presentara un proyecto de resolución, que sería discutido a úl-tima hora en la tarde de

hoy".

Dijo que Venezuela se comprometió presentar un borrador con los principales en culo básicos discutidos en que, particularmente "se toma el denominador común de que deben cesar las hostili-dades en la zona. Debe buscarse la paz por todos

-Favor pase a la página 63.



EXPRESAN APOYO .- Buenos Aires, mayo 5 Un grupo de argentinos expresa hoy su apoyo al Gobierno en la lucha por las islas Malvinas. (UNIFAX II de UPI).

Cuotas Azúcar de E.U. no Perjudicarán a Caribe-C.A.

(EFE). La decisión nor-teamericana de imponer cuotas a sus importaciones de azúcar no periudicará a las naciones incluidas en el pian caribeno de la administración Reagan y que tradicionalmente han exportado azúcar a Estados Unidos. plan caribeño de la admi-

Así lo afirmó hoy el Mi-

Agricultura, Jon Block, en un esfuerzo para tranquili-

un estuerzo para tranquili-zar a los países caribeños. Según Block, las Na-ciones incluidas en la ini-ciativa caribeña del Presidente Reagan podrán exportar un 1 por ciento más de azúcar. Hará subir el precio del azúcar exportada a Estados Unidos y,

países caribeños producto-res de este artículo.

Es la primera vez desde 1974 que el Gobierno nor-1974 que el Goblerno norte americano impone cuotas sobre las importaciones de azúcar, y ello se debe a la persistencia de los precios bajos del artículo y a las subvenciones que la administración tiene que dar al sector nacional para apoyarlo.

Las cuotas serán esta blecidas país por país, en base al promedio de sus

exportaciones azucareras exportaciones azucareras a Estados Unidos entre 1975 y 1981, pero sin contar los años en que sus expor-taciones alcanzaron su ni-vel más alto o más bajo, explicó el Gobierno.

explicó el Gobierno.

Las cuotas expirarán el próximo 1º de octubre, a menos que el Gobierno demenos que el Gobierio de-cida mantenerlas. De to-dos modos, según fuentes oficiales, el Ministerio de Agricultura piensa deter-minar el nivel de las

-Favor pase a la página 40.



LONDRES, mayo 5 (UPI).— Una decidida Gran Bretaña prometió hoy continuar su lucha por reconquistar las Malvinas, pero algunos de sus fun-cionarios dijeron que reali-zan "constructivas" conversaciones de paz con las Naciones Unidas y Es-tados Unidos.

La Primera Ministra Margaret Thatcher, se reunió en sesión de emer-gencia con su Gabinete, para discutir las primeras pérdidas británicas, el destructor Sheffield y un Jet Sea Harrier. Se teme

que haya por lo menos 30 muertos.

Después de la reunión, la Cancillería anunció que no había un debilitamiento de la resolución británica de volver a conquistar las islas o en su insistencia en que la Argentina retire sus fuerzas de las Malvinas, antes de comenzar conver-

saciones de paz. El Secretario de Defensa, John Nott, anunció a una repleta y afligida Cá-mara de los Comunes, que hay 30 marinos desapare-

-Favor pase a la página 49.

Medidas Económicas por Crisis Adopta Argentina El signo monetario ar-

BUENOS AIRES, mayo 5 (UPI) . El Gobierno argentino decidió hoy devaluar el peso, aumentar las retenciones a las exportaciones y elevar los control e s s o b r e l a s importaciones, para sostener "el esfuerzo bélico" de la crisis con Gran Bretaña, según se informó oficialmente. Las restricciones a las

importaciones no afectan a las provenientes de Amé-

rica Latina. Las medidas, para "paliar el esfuerzo bélico", fueron anticipadas por el Ministerio de Economía, en un documento en el que se anunció que también se darian a conocer otras re-soluciones, incluyendo un aumento en el precio de los combustibles.

El signo monetario argentino pasó de 12.000 a 14.000 pesos por dólar norteamericano. Las retencion e s para los exportadores, que eran de 10 por ciento del total facturado, sufrirán un recargo de emergencia de 1.000 pesos por cada dólar exportado. exportado.
Para las importaciones,

los fabricantes deberán presentar una declaración presentar una declaración jurada, que garantice que los pedidos sólo cubren un período de tres meses de sus necesidades. Las compras en el exterior de productos suntuarios fueron suspendidas.

Paralelamente, los aranceles para las importaciones tuvieron bajas del

-Favor pase a la página 21.



MUERE EN COMBATE. - Londres, mayo 5. Foto reciente de archivo del teniente Nicholas Taylor, de 32 años, piloto de aviones Sea Harrier, derribado ayer, mientras participaba en un ataque contra el aeródromo de Goose Green, en las Malvinas.

Nueva Estrategia de Flota Inglesa Cerca de Malvinas

WASHINGTON, mayo 5 flota inglesa llegó a decir (AP).— Los medios con acceso a los servicios noracceso à los servicios nor-teamericanos de inteligen-cia, predicen hoy que la flota británica en torno a las Malvinas, se disper-sará para evitar un ataque

argentino en gran escala.

Los medios consideran
que el hundimiento del
Sheffield, inducirá a la Gran Bretaña a mostrar un mayor respeto por la capacidad militar argen-

Las fuentes dijeron que los británicos no habían aceptado las advertencias norteamericanas previas de lo que definen como "la formidable capacidad mi-litar argentina". El Comandante de la que la captura de las islas Georgias del Sur, había sido un "aperitivo". El hundimiento del Shef-

field parece haber disi-pado la impresión de algunos analistas de que la Gran Bretaña ganaría fácilmente la batalla de las Malvinas.

Las fuentes estiman que el Sheffield fue hundido por un avión de fabricación francesa, del tipo Su-per Etendard, que operaba desde el portaviones 25 de Mayo. Se cree que el reac-tor disparó un cohete Exo-

-Favor pase a la página 38.



PROYECTIL DIRIGIDO EXOCENT.— París, mayo 5. Foto de archivo del proyectil dirigido Exocet, de fabricación francesa, lanzado por un avión argentino contra el destructor británico Sheffield el que tras envuelto por las llamas, se hundió en el Atlántico Sur. (UNIFAX II de UPI).

Cierra sin Cambio Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 5 (AP).— La bolsa no tuvo cambios hoy después de una alza que duró tres se-

siones. Las negociaciones ueron moderadamente activas.

Los analistas dijeron que la lucha por las islas Malvinas sigue teniendo aparentemente poco efecto en el mercado.

Dijeron que los precios de las acciones parecieron obtener algún continuo apoyo en las esperanzas de una declinación en las tasas de interés, y un aumento en la actividad -Favor pase a la página 19.